



Ayuntamiento de Caudete de las Fuentes

COUNICADO OFICIAL SOBRE APERTURA DE PISCINA MUNICIPAL Y ESCUELA DE VERANO 2020.

Queridos caudeteños y caudeteñas,

Una vez más me dirijo a todos vosotros/as para comunicaros las decisiones tomadas por este Ayuntamiento, en relación a las medidas a adoptar durante la época estival, como consecuencia de la situación sanitaria provocada por el COVID-19.

Ante todo quiero que entendáis que tomar cualquier decisión que afecte al municipio siempre es compleja, pero en estos casos aún lo es más.

Siguiendo con la norma de escuchar las recomendaciones sanitarias y, con el fin de actuar siempre con la prudencia, firmeza y responsabilidad que requiere la presencia del virus y los posible rebrotes; así como continuar con el compromiso de dar la máxima prioridad a preservar la salud de nuestros ciudadanos, en especial la de nuestra población de mayor edad, la cual es bastante numerosa y frenar en lo posible el avance de la pandemia, se ha tomado la decisión de no abrir **de momento** la Piscina Municipal.

No obstante, estamos realizando trabajos de limpieza y mantenimiento en las instalaciones por si, en las próximas semanas, fuese viable su apertura.

Por otro lado, también os comunico la decisión de no prestar el servicio de Escuela de Verano para este verano 2020, lógicamente por los mismos motivos y dado que el riesgo con niños pequeños podría ser mucho mayor.

Esperamos contar con vuestra comprensión ante tan difíciles decisiones para las que hemos esperado hasta último momento, siempre albergando la esperanza de que los acontecimientos pudieran relajar las medidas. Quizá sea una decisión equivocada, pero podéis estar seguros de que lo primordial que nos ha preocupado es vuestra salud, por lo que pensamos que es lo más sensato y correcto en estos momentos.

Muchas gracias.

Sigamos luchando por acabar con esta pandemia.

En Caudete de las Fuentes, a 26 de Junio de 2020.

LA ALCALDESA

Vanesa López Guijarro